Vorbereitung und Durchführung des 48. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution

Die Vorbereitung und Durchführung des 48. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution steht unter folgenden Gesichtspunkten:

Der 48. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution steht in der DDR im Zeichen der festen und unverbrüchlichen Freundschaft zwischen dem deutschen Volk und den Völkern der Sowjetunion, die eine immer größere Rolle bei der Sicherung des Friedens und der Lösung der Aufgaben des sozialistischen und kommunistischen Aufbaus in unseren Ländern spielt. In den letzten beiden Jahrzehnten hat die deutsch-sowjetische Freundschaft tiefe Wurzeln in den Herzen der Bürger unserer Republik geschlagen. Sie hat ihr festes Fundament in der Gemeinsamkeit unserer Ziele und Aufgaben und in der marxistisch-leninistischen Weltanschauung.

Die Reise der Partei- und Regierungsdelegation der DDR in die Sowjetunion bestätigt erneut, daß die Beziehungen zwischen unseren Staaten und Parteien immer fester, breiter und vielgestaltiger werden. Bei den Beratungen wurden die Fragen der weiteren Entwicklung der deutschsowjetischen Freundschaft und Zusammenarbeit auf politischem, ökonomischem, militärischem und ideologisch-kulturellem Gebiet erörtert und die notwendigen Festlegungen getroffen. Der Meinungsaustausch bestätigte die völlige Übereinstimmung in allen behandelten grundlegenden Fragen. Diese Übereinstimmung hat ihre Wurzeln in der konsequenten und schöpferischen Anwendung der Lehren des Marxismus-Leninismus durch unsere beiden Parteien. Die Ergebnisse dieser Reise beweisen eindeutig: Es gibt keine Kraft in der Welt, die das Bündnis und die Einheit unserer Völker und Parteien erschüttern könnte. Die Sowjetunion war und ist der beste Freund des deutschen Volkes.